

Medienmitteilung

24.04.2024

Präsidentenwechsel bei der Walliser Vereinigung der sozialmedizinischen Zentren SMZ

Nach mehr als zehn Jahren unermüdlichen Engagements hat der Präsident der Walliser Vereinigung der SMZ (WWSMZ), Benoît Bender, anlässlich der Delegiertenversammlung seinen Rücktritt bekanntgegeben. Seine Amtszeit seit dem 3. Juni 2013 war geprägt von grossen Veränderungen in der Landschaft der sozialmedizinischen Zentren, so etwa die Zunahme der Spitex-Dienstleistungen, die Regionalisierung und die Professionalisierung der SMZ, die Einführung des elektronischen Pflegedossiers sowie ein beispielhafter Umgang mit den Herausforderungen der Corona-Pandemie.

In den Jahren seiner Präsidentschaft hat die Walliser Vereinigung der sozialmedizinischen Zentren (WWSMZ) tiefgreifende Veränderungen erlebt. So die Anpassung des Angebots an eine zunehmend älter werdende Bevölkerung oder die Reaktion auf Herausforderungen eines sich ständig verändernden Sektors – zu nennen sind der Mangel an Fachkräften und die angespannte öffentliche Finanzlage. Es war dem scheidenden Präsidenten stets ein Anliegen, die Pflegequalität kontinuierlich zu verbessern und die Arbeitsbedingungen unter den verschiedenen SMZ zu harmonisieren. Er hat die Vereinigung zu einer verstärkten Zusammenarbeit mit den anderen Leistungsträgern in der Langzeitpflege geführt, unter anderem mit den Alters- und Pflegeheimen.

Während Benoît Bender den Stab weitergibt, drückt er sein Vertrauen in die Zukunftsfähigkeit der WWSMZ aus und betont die Wichtigkeit der Zusammenarbeit und die Erneuerungsfähigkeit im Bereich der Spitex: *«Die neue Präsidentin der WWSMZ wird zahlreiche Herausforderungen meistern müssen, kann dabei aber auf professionelle und kompetente Direktionen in den fünf SMZ sowie auf engagiertes Pflegepersonal zählen.»*

Die WWSMZ freut sich, als Nachfolgerin von Benoît Bender Frau Natercia Knubel ankündigen zu dürfen. Die für das Sozialwesen zuständige Gemeinderätin von Collombey-Muraz übernimmt die Funktion ad interim bis die Reorganisation der Dachorganisation abgeschlossen ist und die neu zusammengesetzten regionalen Vorstände in der Folge der Gemeinderatswahlen feststehen. *«Es ist für mich wichtig, im Hinblick auf die künftigen Herausforderungen eine angemessene Führung zu gewährleisten»,* ruft sie in Erinnerung, *«da die aktuelle Positionierung der SMZ im Gesundheitswesen über eine grosse Anpassungsfähigkeit verfügen muss.»*

Wir sprechen dem scheidenden Präsidenten Benoît Bender unseren Dank aus für sein Engagement und seine Führung der WWSMZ, heissen die Nachfolgerin Natercia Knubel herzlich willkommen und wünschen ihr in der neuen Funktion viel Erfolg.

Für weitere Informationen steht Ihnen zur Verfügung:

Valérie Vouillamoz
Generalsekretärin der WWSMZ
valerie.vouillamoz@cms-smz.ch
027 327 73 11